

EL II ENCUENTRO DE MUJERES “NO HAY DEMOCRACIA SI LAS MUJERES NO ESTÁN”



El II Encuentro de mujeres “No hay democracia si las mujeres no están” fue un espacio para analizar y debatir el contexto político, económico y social de las mujeres de la macro región sur en un contexto de pandemia y participación política.

El evento se llevó a cabo en el marco del día internacional de los derechos humanos y fue impulsado por la Red de Mujeres Andinas y Amazónicas de la macro región del sur del Perú y las organizaciones aliadas: **Movimiento de Promoción Por los Derechos Humanos de las Mujeres AMHAUTA, APRODEH, Red Nacional de Promoción de la Mujer, Derechos Humanos Sin Fronteras Cusco, Centro Andino de Educación y Promoción CADEP y Centro Bartolomé de las Casas desde el proyecto “Alianza de oro”** en colaboración con **We World y la Unión Europea**. Dicho encuentro realizado en Casa Campesina en Cusco el 10 y 11 diciembre reunió a mujeres de **Cotabambas, Paucartambo, Acomayo, Anta, Espinar, Chumbivilcas, Grau, Antabamba, Cotabambas y Abancay**.



Las asistentes participaron de talleres sobre gestión comunal y análisis de la participación de las mujeres, participación de las mujeres en la historia y participación política de la mujer: paridad y alternancia. Dichos temas desde la perspectiva de fortalecimiento de sus federaciones y asociaciones de mujeres distritales y provinciales, así generar **incidencia en políticas públicas locales**.



Los diálogos alcanzados se resumen en que las mujeres en todas partes del mundo continuamos siendo en gran parte marginadas de la esfera política, a menudo como resultado de leyes, prácticas sociales y culturales, actitudes y estereotipos de género discriminatorios. Y el bajo nivel de representación de las mujeres en la política puede considerarse una violación de los derechos fundamentales de las mujeres. Por ello, la participación plena e igualitaria de mujeres en la toma de decisiones políticas debe considerarse como indicador de la legitimidad de los procesos políticos haciéndolos más democráticos y receptivos a las preocupaciones y perspectivas de todas y todos.